http://www.elperiodicomediterraneo.com/noticias/imprimir.php?id=885142

El Periódico Mediterraneo | Jueves, 17 de julio de 2014



Castellón

Enfermería denuncia a un club por una fiesta

16/07/2014

EL COLEGIO Oficial de Enfermería de Castellón presentará hoy una demanda contra un conocido club nocturno de alterne por organizar, el próximo sábado, una Fiesta de Enfermeras. Considera el Colegio que el evento programado desprestigia a las mujeres y a la profesión. Los abogados pedirán como medida cautelar la suspensión de la fiesta, algo que ya consiguieron años atrás con una publicidad de una compañía de estética.

1 de 1 17/07/2014 12:18